

## **Cousance ● L'association familiale a fêté L'Épiphanie et fait son bilan de l'opération des paniers du cœur**



**Les membres de l'association ont passé un agréable moment.**  
Photo Benjamin Grappe

Après une année socialement chargée, les bénévoles de l'association familiale se sont réunis autour de la galette de L'Épiphanie. Dans son discours, la présidente de l'association, Colette Clément, a donné quelques chiffres de la dernière opération des paniers du cœur : 24 distributions, 16 tonnes de denrées alimentaires, et 2 629 passages des bénéficiaires. Tout cela a pu être possible, grâce au dévouement efficace et dynamique des bénévoles.